

東北関東大震災への救援に関する決議をしました。

鈴鹿市議会では、平成23年3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震に起因する大震災に対し、次の決議を議決しました。お亡くなりになられた方々の御冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された方々には心からお見舞い申し上げます。また、早期の復興を祈念いたします。



東北関東大震災への救援に関する決議

平成23年3月11日14時46分頃、マグニチュード9.0という世界最大級の東北地方太平洋沖地震が発生した。巨大地震とそれに伴う最大で10メートルを超える津波は、多数の尊い人命と住宅などの貴重な財産を奪い去り、電気、ガス、水道や交通網等のライフラインを一瞬にして崩壊させた。

地震から約二週間経った現在も、被災地では多数の住民が苦難な生活を強いられており、亡くなつた方々や安否が確認できない住民も2万人以上に達するなど、甚大な被害の全容はいまだ明らかにならない状況である。

一方で、福島県の原子力発電所においても、想定を上回る被害を受けたことにより、放射性物質の漏れによる危機的な事故が発生し、広範囲にわたる周辺住民が避難することを余儀なくされている。この、国内では前例をみない原子力発電所の重大事故により、周辺地域の住民は放射性物質の汚染に対する恐怖におののき、全国民も大きな不安を抱いている。まさに未曾有の大災害である。

ここに、本市議会は、犠牲となられた方々のご冥福をお祈りし、いまだに行方不明の方々の一刻も早い安否確認を切望し、被災者の方々には心からお見舞い申し上げる。

この未曾有の大災害に当たり、本市議会は、被災者の救済及び被災地の復興に対しできる限りの救援を行うことを誓う。また、政府に対しては、被災者救済及び被災地復旧に、財政支援や立法的な措置を含め、迅速かつ的確な施策を講じるとともに、原子力発電所の事故による被害を最小限にとどめ、国民の不安を早急に解消するよう強く求める。

以上、決議する。

平成23年3月24日
鈴鹿市議会

鈴鹿市議会のホームページをリニューアルしました！

鈴鹿市議会の活動を皆様によりご理解頂くために、新たな出来事をお知らせするためのトピックスページや政務調査費(政務調査費収支報告書(前年度分掲載))ページ、また、小中学生の皆さんにも市議会の活動を理解頂けるような市議会こどもページを増設しました。会議録の検索ページについては、これまでの本会議の会議録に加え、各種委員会・全員協議会についても検索ができるようになりましたので、是非ご活用ください。

(ただし、閲覧ができるようになるまでには各種委員会等が終了してから2か月程度要しますのでご了承願います。)